

El plan oculto del PP para RTVE

EN 2018 AZNAR FUE ENTREVISTADO POR ALSINA EN EL PROGRAMA “MÁS DE UNO”, Y NO PUDO SER MÁS CLARO, NO PRIVATIZÓ RTVE PORQUE NO TUVO TIEMPO PARA ELLO. AUNQUE NO LO HUBIESE DICHO YA ESTABA CLARO, PORQUE EL EXPOLIO, EL UTILITARISMO Y LA MANIPULACIÓN DE RTVE ESTÁ EN NUESTRA MEMORIA, UNA MEMORIA QUE EN ESTE [EXTRACTO DE LA ENTREVISTA](#) AZNAR PARECE HABER PERDIDO. PARA REFRESCARLA, DESDE UGT HEMOS REALIZADO ESTE [VÍDEO](#) QUE TE PEDIMOS VER Y COMPARTIR.



Vivimos tiempos revueltos en RTVE, hace ya tiempo que es así y, más que calmarse las aguas, parece que las tormentas arrecian. **El PP no gobierna, pero no para de buscar resquicios para aumentar su cuota de poder en RTVE.** Sus últimas maniobras, intentando perpetuar a Elena Sánchez en coalición con los consejeros populares y con Martín Medem, deberían advertirnos a todos y todas de que no podemos bajar la guardia, en absoluto. Si escuchamos atentamente las palabras de Aznar en su entrevista con Alsina, y recordamos la nefasta gestión del PP cuando ha pilotado el barco de RTVE, todos y todas deberíamos entender que **no hay mayor peligro para nuestra radiotelevisión PÚBLICA que las zarpas del Partido Popular.**

Durante sus años **MANIPULARON** hasta la saciedad, sin vergüenza ni límite alguno, **DESPRECIARON** la labor de sus profesionales y el valor de nuestra estructura territorial, **EXPOLIARON** su patrimonio vendiendo estudios en TVE y desmantelando servicios tan esenciales como la Onda Corta en RNE, bordearon constantemente la **ILEGALIDAD** y la

CORRUPCIÓN en sus contrataciones para repartirse el pastel de la producción en RTVE, utilizaron sin escrúpulos la **AMENAZA** a nuestros compañeros y compañeras, pusieron al frente a **PATRONOS DE CORTIJO** en lugar de a presidentes, tan indignos que se jactaban en sede parlamentaria y como comparecientes en función de su cargo de ser votantes del PP o de salir en los papeles de Bárcenas. Y así un largo, larguísimo, etcétera.

Tal fue su manipulación que tuvimos que luchar en aquellos **VIERNES NEGROS** para defender el futuro de la Corporación RTVE. Entonces estábamos unidos frente a ese enemigo común, pero **¿Qué pasaría ahora si el PP volviera a presidir RTVE?** No, no podemos bajar la guardia, no podemos ser tan olvidadizos como Aznar, a quien le tienen que recordar a quién puso al frente de RTVE, tal y como puedes comprobar en nuestro [VÍDEO](#), por increíble que parezca. Tenemos que estar muy alerta, porque **si tienen otra oportunidad quizá en esta ocasión las circunstancias sí les den el tiempo necesario para acabar con RTVE para siempre, para PRIVATIZARLA de una vez por todas, que es lo que desean y el fin último de su plan oculto para RTVE.**

Oculto porque intentan ocultarlo, hablando en los medios de pluralidad y de independencia cuando son los menos indicados para hablar de unos valores que llevan ya mucho tiempo intentando liquidar a toda costa en RTVE. Intentan ocultarlo, pero se les ve demasiado el plumero. **La doble moral del PP no conoce la vergüenza ni el sonrojo, van a por todas a la hora de manipular y engañar a toda la sociedad.**

Desde **UGT**, como ya dijimos en nuestra [hoja Informa del pasado 26 de marzo](#), creemos que **es imprescindible que RTVE vuelva a la normalidad democrática**, que Congreso y Senado se reúnan urgentemente para designar a los miembros del Consejo de Administración, y que de este órgano renovado surja una presidencia de consenso como se merece nuestra radiotelevisión pública y nuestra democracia. **Pero mientras esta normalización no se produzca y sigan estos tiempos revueltos en RTVE, es fundamental que al menos quien la presida CREA EN LO PÚBLICO, que crea en el servicio que RTVE presta a toda la sociedad, en el valor de su estructura territorial y de sus excelentes profesionales, y en definitiva en todo aquello que el PP quiere borrar de la faz de esta empresa PÚBLICA que quisieran privatizar.**

Nada mejor que recordar para no volver a caer en errores del pasado, para estar alertas ante el peligro que supondría que RTVE volviese a caer en las zarpas populares. **Por eso hemos hecho este VÍDEO**, que te pedimos que compartas y ayudes a difundirlo, para que todos y todas conozcan las reveladoras palabras de Aznar en esta entrevista y recuerden la peor época que RTVE ha vivido en toda su historia democrática.